

Communiqué aux médias

Martigny, le 10 avril 2024



LA CAMPAGNE CANTONALE « ENGAGE-TOI POUR TA COMMUNE » INVITE À REJOINDRE LE CONSEIL COMMUNAL OU LE CONSEIL GÉNÉRAL DE SA COMMUNE

Nos communes ont besoin de personnalités engagées qui se mettent à disposition pour le poste de conseiller communal ou conseiller général lors des prochaines élections en automne 2024. L'Antenne Région Valais romand, la Regions- und Wirtschaftszentrum Oberwallis (RWO AG) et la Fédération des communes valaisannes soutiennent cette action de sensibilisation « Sitz dich ein ! / Prends ta place ! ». Le coup d'envoi de cette initiative, soutenue par les communes des deux régions linguistiques du canton, a été donné mercredi à Loèche.

1 / 2

Certaines communes ont de plus en plus de mal à trouver suffisamment de candidat.e.s pour les élections communales. Depuis des années, la volonté de s'engager pour une telle fonction diminue.

Peu importe l'âge, le genre, le parcours professionnel, l'orientation politique ou la durée de résidence dans la commune, il est possible de se présenter aux élections et de s'engager ainsi pour le bien commun. Comment faire ? Consultez le site <https://prendstaplace.ch> et contactez les représentant.e.s communaux de ta commune. Annonce-toi !

Participer à la construction de l'avenir

Voici ce qui attend les conseillères et conseillers communaux ou généraux fraîchement élus dans leur fonction : qu'il s'agisse de planifier la nouvelle place du village ou une nouvelle piste cyclable, de collaborer avec le canton pour la nouvelle digue de protection en amont du village, de prendre des mesures pour maintenir l'école du village ou encore de répondre aux questions relatives à l'intégration des nouveaux arrivants, la palette des thèmes abordés au sein du conseil communal ou général est très variée et élargit les perspectives. « On apprend pour la vie », pourrait souligner une présidente de commune. En équipe, avec d'autres conseillères et conseillers, il est possible de participer activement à la construction de l'avenir de sa propre commune. Une compensation financière est également prévue pour ce travail dans le système de milice.

La campagne, visible sur différents canaux

L'objectif est de sensibiliser la population à ce sujet, d'élargir le cercle des candidat.e.s et de renforcer le système de milice. Différents canaux seront utilisés à cet effet jusqu'à fin juin 2024 (affiches, écrans numériques, annonces, spots radio ou médias sociaux). Le socle de la campagne est le site internet <https://prendstaplace.ch>, sur lequel figurent toutes les informations importantes pour les personnes intéressées.



Une collaboration entre les deux parties du canton

Le coup d'envoi de la campagne a été donné mercredi matin dans le cadre d'une conférence de presse commune au château de Loèche. Charlotte Salzmann-Briand, présidente de la commune de Naters et membre du comité de l'association Region Oberwallis, Philippe Varone, président de Sion et président de l'Antenne Région Valais romand, ainsi que Stéphane Coppey, président de Monthey et président de la Fédération des communes valaisannes, ont présenté le contexte et répondu aux questions des journalistes présents des deux parties du canton.

Le message est le suivant : « Engage-toi pour ta commune ; engagez-vous pour notre avenir ! »

Parallèlement, les communes et les partis politiques sont invités à relayer le message par leurs propres canaux.

[Arrêté concernant l'élection des autorités communales pour la législature 2025-2028 du 27 mars 2024](#)

Pour de plus amples renseignements, vous pouvez vous adresser à :

- Charlotte Salzmann | Comité de l'association Region Oberwallis | charlotte.salzmann@naters.ch
- Philippe Varone | Président Antenne Région Valais romand | p.varone@sion.ch
- Stéphane Coppey | Président de l'Association des communes valaisannes | stephane.coppey@monthey.ch